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★国際ロータリー　RI会長　ホルガー・クナーク
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勝浦ロータリークラブ週報
http://www.katsuura-rc.org/

国際ロータリー第２７９０地区
★ガバナー 漆原摂⼦
★第６グループガバナー補佐 三橋美⼦

勝浦ロータリークラブ
★会⻑ 渡邉昌俊
★幹事 三上直哉
★SAA 磯野武

地区委員
★地区幹事⻑ 吉⽥理愛
★⻘少年交換 三上直哉
★ローターアクト 溝⼝次郎

編集 クラブ会報委員会
★吉野昌和
★関裕仁
★岩瀬洋男

1）地区より、⼥性会員交流会の登録と交流会の案内が届きましたので勝浦RC内５名
の⼥性会員へお知らせいたしました。
2）地区より、財団室NEWS10⽉号が届きました。
3）今⽉のロータリーレートは1ドル＝105円です。
4）皆様にFAXさせていただきましたが、岩瀬⽂夫さんのお通夜が勝浦法輪閣にて10⽉
3⽇、17：30葬儀は10⽉4⽇、14：30川津（津慶寺）です。勝浦ロータリークラブとし
てはお通夜へ⾏きます。個⼈でお焼⾹にお越しいただく⽅は、お時間が合いましたら
法輪閣⼊⼝に16：50お集まりください。
5）次週からの例会の開催⽅法についてこの後⾏われます理事会にて決定し、皆様に
FAXさせていただきます。

次回例会
１０⽉９⽇ クラブ協議会
１０⽉１６⽇ 卓話例会
１０⽉２３⽇ 休会
１０⽉３０⽇ ゲスト卓話

例会⽇ 毎週⾦曜⽇ 12:30〜13:30

例会場所 オンライン例会

事務局 三上直哉    勝浦市新官１３５８
TEL０４７０ー７３−１３９６ FAX０４７０ー７３ー０１１６

出席報告 会員数 ４０名 出席免除対象者 ８名 MU ５名 ⽋席 ３名 出席率 ８７.５%

本⼈誕⽣⽇ ⾼梨 薫敏君
９⽉１７⽇で７８歳になりました。
嫁と孫が気を使ってくれてネクタ
イをプレゼントしてくれました。

⽉間テーマ 【地域経済と地域社会の発展⽉間/⽶⼭⽉間】

戦略計画委員会 ⼩林 悠紀君
１０⽉１６⽇の例会に戦略計画委員会を開催致します。それに先⽴ちまして会員満⾜度のアンケートを
郵送させて頂きました。今後より良いロータリー活動を⾏なっていく為に重要なアンケートになります。
１０⽉９⽇までに投函して頂ければと思います。

めっきり涼しくなった今⽇この頃ですが、気がつけば早くも2020年もあと３ヶ⽉となり
ました。
コロナ禍ではありますが、新型コロナウイルスも重傷者が減り、PCR検査が陽性であって
も無症状の⽅がほおんどであり、社会活動も徐々にではありますが再開されております。
さて、10⽉のテーマは地域経済と地域社会の発展⽉間であり⽶⼭⽉間であります。本⽇、
⽶⼭記念奨学会委員会の担当による卓話となりますので、宜しくお願い致します。
また、地域経済と地域社会の発展という意味では、しっかりと免疫⼒を⾼め、新型コロ
ナウイルスに対して正しい知識を学び、コロナ予防をしていただき、地域経済の発展及
び貢献のために⾏動していっていただければ幸いです。
本⽇は、私の会社の業務の⼀つである健康産業の全国⼤会のため岐⾩へ出張となり、ど
うしてもzoomでの参加ができないため、お忙しいなか斎藤⿇美⼦前会⻑のお⼒をお借り
することになりました。ありがとうございました。
早期に、zoomから対⾯への例会へ、利き酒会やクリスマス例会の実現へ、メンバーの願
いが叶うことを祈念致しまして会⻑の挨拶とさせていただきます。
本⽇も宜しくお願い致します。

フリー 村⽯ 愛⼆君
⼤相撲の農⼤OBの正代が優勝し⼤
関になりました。次は横綱を⽬指
して頑張って下さい。

結婚記念⽇ 磯野 典正君
９⽉２６⽇で２３回⽬の結婚記念⽇でした。当⽇はロータリーの
野球の予定でしたが⾬で中⽌になってしまい夜にみんなが集まっ
て作戦会議を⾏なっている所に妻を呼んですごい記念に残る結婚
記念⽇になりました。齋藤⿇美⼦ 直前会⻑

テンヴィ君へ奨学⾦

本⼈誕⽣⽇ 村⽯ 愛⼆君
本⽇丁度、誕⽣⽇になります。ま
だまだ現役で頑張ります。皆様ど
うぞよろしくお願い致します。

フリー 磯野 典正君
１０⽉１⽇に初孫が無事に⽣まれまし
た。名前は瑛茉ちゃんと⾔います。コ
ロナの影響でまだ会えていませんが８
⽇に退院してくるので楽しみです。

フリー ⻄崎 和治君
先⽇、ゴルフを⾏なったので
チャリテーをします。
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本⽇の卓話は岩瀬カウンセラーとテンヴィ君のインタビュー形式で⾏います。

Q ⽶⼭奨学⽣になって半年経ちますが勝浦ロータリーの印象はどうですか？
A みんな親切でいい⼈ばかりです。もっとたくさん話をして仲良くなりたいです。
Q 奨学⽣になるためにはどうしたらいいのか？あとレポート、⾯接とかをしなければいけないと思うのですが説明をして下さい。
A ⼤学でロータリークラブを知りました。試験は作⽂と⾯接でした。
⾯接は緊張しましたがしっかりできました。
Q 奨学⽣になって奨学⾦を毎⽉もらっていますが有意義に使えていますか？
A 奨学⾦は⽣活のために使っています。⽔とか電気とか⾷費に使っています。おかげで勉強とバスケに集中できるようになりま
した。
Q 勝浦ロータリーの皆さんに挨拶を含め⼀⾔お願いいたします。
A 私はアフリカ⼈です。⽇本⼈の⼈たちはみんないい⼈ばかりです。ロータリークラブの⼈たちもいい⼈達ばかりです。皆さん
といっぱいお話しがしたいです。将来私にしかできないことを⽇本に恩返ししたいです。
Q コロナウィルスでコンゴ共和国のほうはどういう状況ですか?

A コンゴ共和国ではコロナが流⾏る2年か3年前にエボラが出てそちらの⽅がすごかったです。コロナ対策で⽇本はみんなマスク
をしていますがコンゴ共和国ではマスクをしていませんでした。でもコロナが出てしまったのでマスクをするようになってきま
したが布を切ってマスクの代わりにしているような感じです。
Q 以前6⼈兄弟と聞きましたがお兄さんお姉さんたちはどういった職業ですか?

A 私の家族は8⼈家族で6⼈兄弟で私が1番末っ⼦です。1番上はお姉さんでカナダに住んでいます。2番⽬のお兄さんはコンゴ共
和国で建築の仕事をしています。3番⽬のお兄さんはコンゴ共和国でニュースキャスターをやっています。テレビに出ているので
少し有名です。4番⽬のお姉さんはコンゴ共和国に住んでいて仕事はコンビニみたいな仕事をしています。5番⽬のお姉さんはコ
ンゴ共和国で病院の仕事をしています。6番⽬は私です。⽇本で勉強とバスケをしています。
Q コンゴ共和国の⼩学校、中学校と⽇本の学校の違いを教えて下さい。
A コンゴ共和国では初等教育6年中等教育6年で⽣徒がいっぱいいるので午前の部と午後の部で分かれている。午前の部は6時半
から12時まで勉強しています。午後の部は1時から5時半まで勉強しています。教室の中は⻑椅⼦で160⼈ぐらいいます。制服は上
が⽩で下は⿊です。男の⼦はズボン⼥の⼦はスカートで決まっています。⽇本では部活が主流ですがコンゴ共和国はスポーツク
ラブに通います。⽇本では3時間ぐらい練習しますがコンゴ共和国は週3回で2時間程度です。コンゴ共和国で⼈気のスポーツは
サッカーです。
Q コンゴ共和国も8000万⼈以上いる⼤きな国ですがキリスト教とかイスラム教だと聞いていますが宗教の事情を教えて下さい。
A コンゴ共和国の90%はキリスト教です。10%がイスラム教です。教会に⾏かないとお⽗さんお⺟さんにすごく怒られます。
Q コンゴ共和国と⽇本との違いを教えてください。
A コンゴ共和国は90%暑いですが⽇本は暑い寒いがあり私が来た時が2⽉だったので凄く寒かったです。
Q 将来⾃分のなりたい⽬標を教えてください。
A ⽇本に来て⽇本の⼈は真⾯⽬でいい⼈が多く挨拶もきちんとできます。挨拶はとても⼤事なことなので私もきちんとできるよ
うに頑張っています。


